しょうのだより

鈴鹿市立庄野小学校通信 No.20 令和4年|2月23日

児童の皆さん、いよいよ今日で2学期が終了します。今学期でのいろいろな自分の目標をかなえることができたでしょうか。

さて、明日から冬休みです。大掃除などお家での仕事がたくさんあると思います。家族の一員として、しっかりとがんばりましょう。自分の成長のために、今までよりも、少しむずかしいことにもチャレンジしてみましょう。また、交通安全や体調管理にも気を付けて、楽しい冬休みを過ごしてください。

もちろん、宿題も忘れずに!!



△ご支援ありがとうございました△



2学期は、I 2月23日(金)の終業式で終わります。新型コロナウイルス感染症対策のため、寒くなっても換気のため窓を閉め切ることのできない状況ですが、児童は自分の体調に合わせて、上着を着脱するなどして、快適に過ごそうと考えて行動してきました。これからも、前向きに今何ができるか、将来のために何をすればよいのかを考えて行動してほしいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、今年 | 年、登下校の見守りをはじめ、様々な教育活動へのご 支援ご協力、誠にありがとうございました。どうか来年もよろしくお願いいたします。 どうか、よいお年をお迎えくださいますよう願っております。

△募金のご協力ありがとうございました△

12月19日(月)、児童会の呼びかけで取り組んだ赤い羽根共同募金「ドラえもん募金」を、児童会役員から、 鈴鹿市社会福祉協議会の方に、お渡ししました。皆さん の温かい気持ちがたくさん集まりました。

児童の皆さん、保護者の皆さん、ご協力ありがとうご ざいました。

